

rafael troyano - raquel almirante
hoy por hoy granada
 de lunes a viernes, de 12:20 a 14:00 h

ESCÚCHANOS EMISORAS PUBLICIDAD LA SER EN MP3 BLOGS LOCALIA L

Recaban apoyos para declarar la Vega de Granada como Bien de Interés Cultural

75 AÑOS
 Radio GRANADA

LOS PRIMEROS EN CONTARTE LO ÚLTIMO
 Lunes, 10 de noviembre de 2008

Escuchar Boletín Informativo

Esta noche,
 20:30 h.

LOCALIA L

TOMÁS OLIVO, en exclusiva

Hoy Por Hoy

Carles Francino

Escuchar Audio

Buscar

Recaban apoyos para declarar la Vega de Granada como Bien de Interés Cultural

La Plataforma Salvemos la Vega ha emprendido una campaña para recabar apoyos entre organismos nacionales e internacionales a su pretensión de que esta zona de Granada sea declarada Bien de Interés Cultural -máxima categoría legal de protección- en la tipología de zona patrimonial. Para ello, han contactado con el Consejo Internacional de Monumentos y Sitios (Icomos), que el próximo día 14 desplazará a Granada a un representante a fin de que conozca la Vega y elabore un informe sobre la idoneidad de la propuesta para, en su caso, sumarse a ella, ha explicado José Castillo, miembro de la plataforma.

Icomos es un organismo autónomo internacional que asesora a la Unesco en materia de patrimonio mundial, tanto cultural como natural, y que también actúa a petición de particulares o asociaciones que reclamen su presencia para evaluar alguna cuestión patrimonial, como en este caso.

Además de recabar la adhesión de este organismo, la plataforma, integrada por una veintena de asociaciones culturales, ecologistas y vecinales, ya se ha dirigido a otras instituciones nacionales de índole natural y cultural para que se sumen a la iniciativa.

Con esta campaña de adhesiones, a la que se sumará una recogida de firmas, la plataforma busca recabar apoyos antes de solicitar formalmente a la Delegación de Cultura de la Junta la declaración de la Vega como Bien de Interés Cultural bajo la tipología de zona patrimonial, según Castillo, también director del Observatorio del Patrimonio Histórico Español de la Universidad de Granada.

Otorgar a la Vega granadina esa figura de protección permitirá "garantizar la permanencia de sus valores culturales y evitar la especulación urbanística", según Castillo.

La plataforma no descarta la posibilidad de proponer más a largo plazo la declaración de la Vega como patrimonio mundial, para lo que, a juicio de Castillo, reuniría requisitos.

Publicada el Domingo, 9 de Noviembre de 2008 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrate por favor

Radio Granada S.A. ® [2005]

Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



Emisoras on-line



radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs

- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail

- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

Noticias en RSS

Publicidad web



- Archivo de Noticias
- Localia, hoy
- El Tráfico
- El Tiempo
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Cartelera Cine
- Ayuda Psicológica
- Granada Cofrade

Agenda: noviembre'08

- Agenda cultural en TV!
- Chat
- ¿Quién nos visita?
- Tu Horóscopo
- Lista 40 Principales
- Teléfonos de Interés
- Líneas Bus Urbano
- Webs amigas